

"En 2001, lorsque je fis la rencontre du GRAND MAITRE (RABBY) par le biais de Zibi de Yaoundé, de fait Petit Paul devint Mathematik De Petit Pays. Et comme chacun d'entre nous, audelà du patrimoine matériel et immatériel, nous portons fièrement nos patronymes et je n'en suis pas moins fier du mien: Mathematik De Petit Pays.

En effet, depuis hier soir je fais injustement et à mes depends le Buzz dans les Foras et pages Facebook du fait de ce "Fake News"sur ma modeste personne portant sur des faits invraisemblables et de mon supposé limogeage de l'Orchestre Sans Visas de Petit Pays pour des raisons d'éthique. Une publicité mensongère, fantaisiste et puérile dont je me serai bien passé. L'obésité mediatique et la quête au Buzz ont fini par alimenter les fantasmes les plus malsains de certains et laisser libre cours à toutes fantaisies épistolaires de mauvais goût... Dommage!!! Faut-il encore que je rappelle mon parcours au sein des Sans Visas? Faut-il encore que je dise que c'est Petit Pays qui a fait de moi l'artiste et l'homme que je suis aujourdhui? Seize ans de fidélité et de loyauté à mon PATRON, aujourdhui certains veulent m'attribuer un "parricide" d'un autre genre.

L'occasion m'est donc offerte par la présente de faire un dementi formel sur ce tissu de mensonge qui a des sources endogènes, lesquelles ont scellé une union incestieuse avec des personnes mal intentionnées dans le but de me DISCREDITER au près de vous et de me DISGRACIER aux yeux de mon PATRON. Je tiens donc a le dire avec force et de maniere

preamptoire JE SUIS SANS VISAS A VIE!!! Sachez une fois encore CHER PUBLIC que mes rapports avec mon mentor sont excellents, et par la même occasion lui réaffirmer mon éternelle GRATITUDE, et démentir tous les propos fallacieux qu'on me prête contre LE GRAND Maitre rabby et mes collègues SANS VISAS. V

otre confiance m'honore, je suis Mathematik De Petit Pays L'homme des trois continents"

Mathematik de Pays